

 Fecha:
 06/03/2025
 Audiencia:
 12.000

 Vpe:
 \$244.736
 Tirada:
 4.000

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:
 4.000

Vpe portada: \$1.057.500 Ocupación:

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 3

Entregan mochilas y útiles para estudiantes del sector rural

A las localidades de Chañaral de Carén, en la comuna de Monte Patria, y a Punta Colorada, en la comuna de La Higuera, se trasladó el presidente saliente de la Corte de Apelaciones de La Serena, Iván Corona Albornoz, para hacer entrega a niños y niñas de colegios rurales un total de 46 mochilas con completos sets escolares.

La iniciativa fue el resultado de una campaña realizada en toda la jurisdicción en la que colaboraron con diversos aportes ministros y ministras, fiscales judiciales, jueces y juezas, abogadas integrantes, gremios, tribunales, unidades judiciales y funcionarios.



23,14%